

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaykum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillah Rabbil 'alamiin, segala puji dan syukur kepada Allah SWT atas berkah, rahmat, hidayah, serta segala kemudahan yang selalu diberikan, sehingga atas izin-Nya penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir yang berjudul "Aplikasi Pembelajaran Huruf Hijaiyah Berbasis Android" ini dengan segala kelebihan maupun kekurangannya. Tidak lupa shalawat dan salam selalu penulis haturkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat, dan pengikutnya.

Proyek Akhir ini dibuat dalam rangka memenuhi salah satu syarat sidang Proyek Akhir pada program Diploma Tiga (D3) Manajemen Informatika Politeknik Telkom.

Penyusunan Proyek Akhir ini tidak terlepas dari dukungan, do'a dan bantuan banyak pihak, baik moril maupun materil. Maka pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Seluruh keluarga tercinta, ayah dan ibu serta adik-adik saya tersayang, terimakasih atas semua doa, dan dukunganya hingga proyek akhir ini selesai.
2. Ibu Siska Komala Sari selaku pembimbing 1 yang telah membimbing, mengarahkan, dan memberikan ilmu yang baru kepada saya dalam pengerjaan proyek akhir.
3. Bapak kurniawan selaku pembimbing 2 yang telah membimbing, mengarahkan, dan memberikan ilmu yang baru kepada saya dalam pengerjaan proyek akhir.
4. Dan semua pihak yang telah membantu penyelesaian Proyek Akhir ini, terimakasih banyak untk semuanya.

Penulis menyadari bahwa dalam pengerjaan Proyek Akhir ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca agar dapat dijadikan sebagai perbaikan dan penyempurnaan Proyek Akhir ini. Segala kritik dan saran dapat disampaikan melalui email ke yogiandiantoro@gmail.com.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses pengerjaan Proyek Akhir ini dalam segala hal. Semoga semua ini bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dan bagi kita semua. Amin.

Wassalamu'alaykum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Bandung, 31 Juli 2015

Penulis